



Valparaíso, 22 de julio de 2025

OFICIO N° 870-2025

La **COMISIÓN DE SALUD** acordó solicitar a esa Secretaría de Estado, tener a bien, informar sobre el estado actual del compromiso de reposición del CESFAM René Tapia, ubicado en la comuna de Castro, región de Los Lagos, pues de acuerdo con información pública entregada por la Dirección del Servicio de Salud Chiloé, se habría anunciado una inversión de \$15.000 millones para la reposición completa de dicho centro de salud, cuya infraestructura presenta un desgaste por años de funcionamiento. Como parte del proceso, se solicitó a la Municipalidad de Castro destinar un terreno, esfuerzo que fue concretado por el municipio, sin embargo, a la fecha no se ha materializado dicho compromiso presupuestario, y no existe claridad respecto del avance del proyecto ni sobre los recursos comprometidos. En ese contexto, se le solicita informar si se mantiene vigente el compromiso de reposición del CESFAM René Tapia, si están efectivamente considerados los recursos anunciados, y en qué etapa se encuentra actualmente el proyecto.

Lo que tengo a honra poner en conocimiento de US., en cumplimiento del mencionado acuerdo y por orden de su Presidente, señor **Patricio Rosas Barrientos**.

Dios guarde a US.,

LEONARDO LUEIZA URETA
Abogado Secretario (A) de Comisiones

A LA MINISTRA DE SALUD, SEÑORA XIMENA AGUILERA SANHUEZA.

Comision de Salud Cámara de Diputados
Congreso Nacional de Chile
saludcam@congreso.cl 032-2505520



Firmado electrónicamente

<https://extranet.camara.cl/verificardoc>

Código de verificación: 9AF956080AF34463